

PRESSEINFORMATION

Strahlende Kinderaugen beim 5. Braunform Kindertag

Pünktlich zum Sommerferienbeginn und bei strahlendem Wetter fand am Donnerstag, 28.07.2016, der 5. Braunform Kindertag statt. Hierzu lud das Organisationsteam ins Anglerheim in Bahlingen ein, um unter dem Motto „Einen Tag auf dem Bauernhof“ zu verbringen.

Die anfängliche Scheu der fast 30 Mitarbeiterkinder im Alter von 3 bis 12 Jahre war durch die große Neugier schnell verflogen. In der Kreativecke hatten die kleinen Farmer die Möglichkeit, sich Tiermasken für Rollenspiele oder lustige Fensterdekorationen zu basteln. Als Mitbringsel für den Kräutergarten zu Hause wurden fleißig Kresse-Töpfchen bepflanzt. Bemalt mit Glitzertattoos und Schminke tobten die Kleinen und Großen auf Wackelfahrrädern und stellten bei Geschicklichkeitsspielen ihr Können unter Beweis. Entspannung bot eine gemütliche Lesecke oder die gemeinsame Bemalung eines Bauerhofhauses. Nach einem Tag voller Spiel, Spaß und Action durfte ein gemeinsames Mittagessen zur Stärkung natürlich nicht fehlen. Zum Abschluss wartete eine kleine Überraschung auf die Kinder: Bei einer Rundfahrt mit dem Traktor konnten sie die schöne Kaiserstuhl-Landschaft entdecken. Das Azubiteam erfreute sich über die gelungene Veranstaltung und auch die strahlenden Kinderaugen am Ende des Tages sprachen Bände.

Der jährlich stattfindende Braunform-Kindertag ist mittlerweile zu einer festen Institution zu Beginn der Sommerferien geworden und wird von einem Team der Auszubildenden der Braunform GmbH durch Begleitung der Personal- und Marketingabteilung organisiert und betreut. Durchgeführt wurde der Kinderferientag des Bahlinger Unternehmens Braunform GmbH zusammen mit der Kindereventagentur Zauberglanz aus Freiburg, welche sich um die professionelle Betreuung der Mitarbeiterkinder kümmerte und auch das Equipment stellte.

Bildübersicht:



Viel Freude hatten alle Mitarbeiterkinder sowie das Azubiteam beim diesjährigen Kindertag.

Braunform im Überblick

Die **1977 gegründete** Braunform GmbH gilt heute mit über **300 Mitarbeitern** als anerkannter Innovationsführer der kunststoffverarbeitenden Industrie. Den **Präzisions-Formenbau** kennzeichnen ein tiefes Verständnis für Technik und anspruchsvolle Kundenanforderungen sowie höchstes Qualitätsbewusstsein.

Das Unternehmen steht für **Full-Service-Engineering** im Werkzeugbau, von der Entwicklung über die Qualifizierung bis zur anspruchsvollen Produktion. Der vollklimatisierte Formenbau mit modernster Fertigungstechnologie gehört zu den **weltweit führenden Unternehmen** in diesem Bereich. Zu den bedienten Branchen zählen **Pharma, Personal Care, Consumer Goods, Verpackung, Automobil, Elektro** und **Wassertechnik**.

Das Unternehmen ist spezialisiert auf die Fertigung von **Mehrkomponentenformen, Multikavitätenwerkzeugen, Etagenspritzgießwerkzeugen, Formen für die Medizintechnik (MED-molds®)** sowie schnellen, langlebigen **Drehtellern**. Zudem ist es der ideale Partner für neue Produktideen mit **Thermoplasten, TPE, Silikon** und **Keramik**. Für die Pharmaindustrie werden im **Reinraum gemäß GMP C und D** anspruchsvolle Herstellungsprozesse, inklusive automatisierter Montage und Stanzen, umgesetzt. Im eigenen **Technology Competence Center** können Spritzgießmaschinen als 2K- (mit Silikonanspritzung) und 3K-Anwendungen für Vorserienfertigungen genutzt werden. Durch die Projektabwicklung und das Full-Service-Engineering werden **kürzeste Time-to-Market-Zeiten** ermöglicht und **Kosten deutlich reduziert**. Kernfelder sind **Prozesssicherheit, kürzere Zykluszeiten, Steigerung der Ausbringungsmenge und höchste Produktqualität – Engineering made in Germany**. Das Unternehmen ist zertifiziert nach DIN EN 13485 / 15378 / 9001 / 14001 / 50001.

Braunform ist ein langfristig orientiertes Familienunternehmen. Das zeigt sich in einer hohen Reinvestitionsquote und einem Anteil der Auszubildenden am Mitarbeiterstamm von 13 %. Als einer der besten Arbeitgeber Deutschlands wurde Braunform 2014 mit dem „Top Job“-Award ausgezeichnet.

Braunform – Den Menschen verbunden. In der Region zu Hause. Weltweit gefragt.